

Para el sector poniente de la comuna

De forma oficial se forma nueva Brigada de Bomberos en Santa Cruz

FERNANDO ÁVILA F.

En Santa Cruz, el Cuerpo de Bomberos informó oficialmente que se formó una nueva Brigada de Bomberos para la zona poniente de la comuna. Según lo indicado,

el Directorio aprobó la solicitud de los dirigentes vecinales y con 22 postulantes se da inicio a lo que podría ser la Cuarta Compañía de Bomberos de Santa Cruz con asiento en Los Maitenes para

atender toda esa zona de la comuna santacruzana. Se trata de una importante noticia para los vecinos del sector, ya que tal como se indica, fueron los vecinos quienes iniciaron las

gestiones para poder contar en un futuro cercano con una nueva Compañía que pueda atender los requerimientos y emergencias que puedan ocurrir.



Se trata de una importante noticia para los vecinos de la comuna de Santa Cruz.